

PRESSEMITTEILUNG

Der neue Solaris-Elektrobus Urbino 12 electric ist Spaniens Bus des Jahres 2016

Bolechowo, 21.01.2016

Der neue Urbino 12 electric, das Flaggschiff des polnischen Busherstellers Solaris, wurde mit dem Titel „Bus des Jahres 2016“ in Spanien ausgezeichnet. Dieser prestigeträchtige Award wird vom spanischen Branchenmagazin „Viajeros“ vergeben.

Die offizielle Preisverleihung fand in Madrid statt. Der neuartige Solaris-Bus fand die Anerkennung einer Experten-Jury, in der Vertreter der wichtigsten Verkehrsbetriebe Spaniens sowie Branchen-Experten des dortigen Marktes gesessen haben. Dabei waren vor allem solche Parameter wie Zuverlässigkeit und Umweltfreundlichkeit für die Auszeichnung des neuen Urbino 12 electric ausschlaggebend.

Der preisgekrönte neue Urbino electric in 12-Meter-Ausführung feierte seine Premiere während der Busworld 2015 im belgischen Kortrijk. Der emissionsfreie Solaris-Elektrobus kann mit Batterien mit verschiedenem Energieinhalt ausgestattet und damit zur Charakteristik einer jeweiligen Stadtroute angepasst werden. Der Bus kann ebenfalls aus verschiedenen Quellen geladen werden. Er verfügt über einen Plug-in-Anschluss und kann auch zusätzlich eine Pantograph- oder induktive Ladung erhalten. Der neue Urbino 12 electric ist ein ÖPNV-Fahrzeug, das dank seiner originellen Stilistik, überdurchschnittlichen Leistung, niedrigen Betriebskosten sowie unbegrenzten betrieblichen Möglichkeiten eine perfekte Antwort auf immer größer werdende Anforderungen der Städte liefert.

Solaris hat als einer der ersten Bushersteller Europas den Bau völlig emissionsfreier Fahrzeuge aufgenommen und den ersten Batteriebus 2011 präsentiert. Der in Spanien erhaltene Preis bildet für das Unternehmen eine nächste Etappe auf dem Pfad der Entwicklung im Bereich der Elektromobilität. In der Zeit der Klimaveränderungen und der mit ihnen verbundenen Notwendigkeit der Reduzierung von CO₂-Emissionen entscheiden sich immer mehr Verkehrsbetriebe für den Kauf von diesem umweltfreundlichen und leisen ÖPNV-Fahrzeug. Die Batteriebusse von Solaris fahren zurzeit in Deutschland, Österreich, Polen und Schweden. Der nun ausgezeichnete neue Urbino 12 electric erscheint bald in Hannover, Hamburg und Tampere, Finnland. Der neuartige Bus wird jetzt außerdem in Paris getestet.

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: 48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000

bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.